

## José María Amat presentó su primera novela sobre el destacado masón valenciano Aurelio Blasco

19/06/2023



José María Amat Amer presentó en el Casino Eldense su primera novela, titulada *El venerable masón, Aurelio Blasco Grajales* el pasado miércoles por la tarde. El encargado de desgranar la novela fue el eldense, catedrático emérito de Química de la Universidad de Murcia, Alberto Requena. Eladio González, miembro de la directiva del Casino y masón en grado 33, presentó al profesor eldense.

Con el salón noble al completo, Requena, que también es masón, realizó un brillante análisis del personaje protagonista de la novela, Aurelio Blasco Grajales, un eminente abogado republicano que perteneció a la masonería en su grado más alto, el 33. Este letrado nació en la población valenciana de Faura en 1850, estudió Derecho en Valencia y continuó su formación en La Sorbona francesa, donde también fue profesor. Desde muy joven militó en el Partido Republicano Demócrata

Federal y se inició en la masonería, a pesar de que este grupo es contrario a la práctica política. Fue Diputado Provincial en Valencia, vicepresidente de la Diputación y concejal del Ayuntamiento de la capital.

Alberto Requena destacó el relato de la apasionante vida de Aurelio Blasco, muy bien documentado, como el mayor acierto del libro, junto con los datos que se aporta José María Amat sobre Elda en los primeros años del siglo XX.



El catedrático emérito de Química de la Universidad de Murcia Alberto Requena fue el que describió el libro.

Aurelio Blasco dejó a su mujer y a sus cinco hijos, que vinieron a vivir a Elda. José María Amat es el nieto de una de sus hijas, Estrella Blasco, por lo que algunos de los datos se los contó su madre al final de casi su centenaria vida.

El polifacético José María Amat indicó que había escrito la novela porque le parecía muy relevante la vida del

insigne abogado valenciano, si bien, su pretensión no es ser escritor, explicó. Amat fue fundador del Museo del Calzado de Elda y ha publicado numerosos libros sobre la industria zapatera. Posee una gran colección de bolsos antiguos que espera puedan mostrarse en un museo en el futuro. Desde hace varios años es colaborador del periódico digital *Valle de Elda* a través de su blog titulado "Calzado".



José María Amat junto con su libro.

Por su parte, el profesor Alberto Requena también publica semanalmente un artículo en el periódico digital de *Valle de Elda*, en su blog denominado "El Valle de la ciencia".

Tras la presentación se ofreció un refrigerio en los jardines del Casino Eldense. La novela se puede adquirir en las librerías al precio de 24 euros.